
Abg. Jablonski erläuterte die Hintergründe für den Antrag seiner Fraktion, insbesondere im 
Hinblick auf die bereits beschlossenen sowie geplanten Projekte im Rhein-Sieg-Kreis. 
 


